



ENCIENDE VELA. Melbourne, Australia, noviembre 27. El Papa Juan Pablo II enciende el cirio de la Unidad en la catedral anglicana de St. Paul, en Melbourne. (Reuter).

Papa Exhorta a Unidad de todas las Iglesias

MELBOURNE, noviembre 27 (DPA).— Ante 150,000 fieles, el Papa Juan Pablo Segundo exhortó hoy a la unidad de todas las iglesias, en una misa ecuménica celebrada en un estadio de Melbourne, la segunda mayor ciudad australiana, adonde llegó anoche en vista de dos días desde la isla de Tasmania.

La multitud de creyentes de todas las confesiones australianas acogió con un aplauso cerrado al Pontifi-

co, al ingresar en el estadio de Cricket, uno de los escenarios principales de los juegos olímpicos de 1956, en el curso de ésta, su 32ª visita pastoral, que ha dedicado al tema de la unidad de los creyentes.

El punto culminante de la visita papal a Melbourne será mañana: una misa en el hipódromo de la ciudad, a la cual se espera la concurrencia de 200,000 fieles de toda Australia, país con una población de 26 por

ciento de anglicanos y proporción similar de católicos.

La presencia del Prelado, que constantemente se separa de sus guardias para mezclarse con la multitud, es motivo de alta preocupación para las autoridades de seguridad australianas, que en Melbourne tienen ya listo para toda eventualidad un hospital rodante completo, con todo su equipo y personal médico.

Londres pide a E.U. y URSS Respetar Salt II

LONDRES, noviembre 27 (EFE).— Gran Bretaña hizo hoy un llamamiento a Estados Unidos y a la Unión Soviética para que respeten el segundo tratado sobre limitación de armas estratégicas, "Salt II".

El llamamiento se produjo como consecuencia de la decisión estadounidense de estacionar en una base

aérea de Texas su 131 avión bombardero "B-52", equipado con doce misiles nucleares "cruise", cuya entrada en servicio viola los límites establecidos en el "Salt II".

"El Gobierno británico expresó repetidamente su opinión de que las dos par-

—Favor pase a la página 61.

En Guatemala Maternidad de Hospital Cierran por Meningitis

GUATEMALA, noviembre 27 (ACAN-EFE).— La maternidad del hospital general nacional "San Juan de Dios", en la capital de Guatemala, fue clausurada hoy por tiempo indefinido, tras producirse un brote de meningitis que ha cobrado ya las vidas de 17 recién nacidos.

Simultáneamente, un

paro de labores de empleados que demandan el retiro de las autoridades médicas, cierra a partir de hoy las salas de consulta externa "como primera etapa de lo que podría ser un cierre total", dijeron voceros de los trabajadores.

El hospital, el más mo-

—Favor pase a la página 17.

Dice Banco Mundial Actuación de Economía Chilena es Impresionante

WASHINGTON, noviembre 27 (UPI).— El Banco Mundial, al dar a conocer detalles del crédito por 250 millones otorgado a Chile, dijo hoy que el desempeño de la economía de este país ha sido "impresionante" en el primer semestre de este año.

El préstamo de ajuste estructural será desembolsado en dos cuotas, una inme-

diata de 150 millones de dólares y la segunda, por 100 millones, dentro de seis meses.

En su boletín semanal de noticias, el Banco dio a conocer los detalles técnicos del préstamo, pero no se refirió a la votación de su directorio.

El préstamo, el segundo

—Favor pase a la página 25.

Privatizarán Empresas Gubernamentales en Perú

LIMA, noviembre 27 (UPI).— El Gobierno del Presidente Alan García inició un proceso para privatizar entre 40 y 50 empresas públicas, esperando obtener unos 400 millones de dólares hasta fines de 1987, que le permitan disminuir su déficit fiscal y la merma

en los flujos de créditos externos, informaron hoy fuentes gubernamentales.

Las empresas fueron expropiadas durante el régimen militar, entre 1968 y 1980.

Las fuentes agregaron que el Gobierno ha puesto a la venta las acciones que poseía en una empresa de acero, una deshidratadora de alimentos. Las acciones de una empresa procesadora de derivados del acero fueron vendidas reciente-

mente, dijeron.

Un funcionario de la empresa Productos de Alambres y Derivados, PROLANSA, que prefirió no ser identificado, indicó que el estado poseía hasta hace tres meses el 12 por ciento de las acciones y que éstas fueron vendidas a un grupo de empresarios nacionales.

Recientemente, el gobierno vendió parte de las acciones que poseía de una

—Favor pase a la página 25.



DESTITUIDO. Washington, noviembre 27. El Cnel. Oliver North fue acusado de destruir documentos concernientes al envío de armas a Irán. (Reuter).

Papa Defiende Derechos de la Mujer

AUSTRALIA, noviembre 27 (UPI).— El Papa Juan Pablo II defendió los derechos económicos de la mujer, insistiendo que ellas pueden trabajar sin poner en riesgo su dignidad y su condición de madres, en Hobart, capital de Tasmania, isla separada de Australia por el estrecho de Bass.

En Hobart, el Papa defendió los derechos maternales de la mujer y condenó el acoso sexual contra las mujeres en los centros de trabajo.

En un discurso ante 150 jóvenes australianos, en un centro de entrenamiento para católicos en Tasmania, el Papa dijo que las madres trabajadoras no deberían ser objeto de

—Favor pase a la página 17.



EMBAJADOR. Pretoria, noviembre 27. El Embajador norteamericano Edward Perkins presenta su credenciales al Presidente P. W. Botha. (Reuter).

Reagan Celebra Acción de Gracias en Santa Bárbara

SANTA BARBARA, California, EE. UU., noviembre 27 (AP).— El Presidente Ronald Reagan pasó hoy el Día de Acción de Gracias junto a su familia, aislado de las críticas y otras repercusiones por la crisis de su política exterior.

Como es habitual, los periodistas no tuvieron acceso al rancho de Reagan, ubicado a unos 30 kilómetros al norte de Santa Bárbara, en las montañas Santa Inez.

Pero esta vez el Presidente no ha programado, como hace a menudo, ninguna salida del rancho para asistir a

misa, pronunciar discursos o visitar amigos en Los Angeles.

Al volar a California desde Washington, Reagan evitó el contacto con los periodistas que viajaban en el avión presidencial. Asimismo, los reporteros no pudieron formularle preguntas tanto en el despegue desde la Base Andrews de la Fuerza Aérea en Maryland, como a la llegada a la estación naval de Point Mugu, al sur de Santa Bárbara.

En Andrews, un agente del Servicio Secreto

—Favor pase a la página 27.

Alemania Oeste Expulsa a 5 Diplomáticas Sirios

BONN, noviembre 27 (UPI).— Alemania Occidental impuso hoy sanciones contra Siria y ordenó la expulsión de cinco diplomáticos sirios, después que una corte determinó que ese país tuvo complicidad en un atentado terrorista.

Un vocero oficial dijo que la ayuda a Siria será congelada y que no se nombrará un nuevo embajador para llenar la vacante en Damasco.

El vocero Friedhelm Ost dijo que el juicio a dos palestinos, a quienes ayer una corte de Berlín Occidental declaró culpables de un atentado con bomba contra la Sociedad Germano-Irani, mostró que Siria "violó las reglas básicas que gobiernan las relaciones entre los estados".

"El Gobierno federal condena la participación de funcionarios de Siria en los

—Favor pase a la página 17.

North Destruye Informes sobre Venta Armas a Irán

WASHINGTON, noviembre 27 (UPI).— El Teniente Coronel Oliver North, identificado como el funcionario estadounidense clave en la transferencia de fondos de la venta de armas a Irán a los rebeldes nicaragüenses, destruyó documentos que podrían ser importantes para las investigaciones sobre la mayor crisis en el Gobierno del Presidente Ronald Reagan, se informó hoy.

El vocero del Departamento de Justicia, Patrick Korten, rehusó comentar el informe del diario Los Angeles Times sobre la destrucción de documentos, pero dijo que el Gobierno ya ha tomado medidas "para preservar y salvaguardar" los escritos referidos al creciente escándalo.

Korten dijo que "tenía entendido" que el personal de seguridad de la Casa

—Favor pase a la página 25.



CELEBRAN DIA DE ACCION DE GRACIAS. Nueva York, noviembre 27. Un balón, que presenta al gato Gardfield —personaje de las tiras cómicas— avanza por la Avenida Broadway, en Manhattan, durante el tradicional desfile en el Día de Acción de Gracias, festividad nacional de los E.U. (AP).